

交通事故・件数	24件(118)
傷者	27人(147)
死者	0人(1)
火災・件数	0件(13)
救急・回数	97回(509)
()内は今年1月からの累計	

編集と発行 大館市役所



▲長木川で泳ぐ子供たち (昭和37年ごろ)

カツパ天国 長木川



越前屋

のぼる

陸さん

(水門前・46歳)

長木川は、遊泳禁止になる昭和四十三、四年ごろまで、市内の子供たちの唯一の泳ぎのできる場所でした。

私の家は、長木川へ一、二分のところにあったため、朝早くから薄暗くなるまで泳いだり、ガラス箱とヤスを持って魚取りなどをして遊んだものです。午後からは農家の人たちが農作業を終えて馬を洗いによく来ていましたが、私たちはその下流で平気で泳いでいました。ときには馬フンが流れて来たりして——それでも誰一人病気になるという話は聞いたことがありません。また、プールは大中(今の鳳鳴高校)にしかなかったの、川にナワを張って小学校の水泳大会が行われたこともありました。

長木川は、私にとって遊びの天国でした。

八月から第二土曜日は

市の公金取扱いを

休ませていただきます

八月から、毎月第二土曜日は、銀行・郵便局・農協などの各金融機関が、全国一斉に休みとなります。

このため、市役所及び花矢支所、各出張所の税金の納入や支払いなどの公金取扱いも休ませていただきますので、市民の皆様のご理解、ご協力をお願いします。